



**Fig. 1**

### 3 Ausbau des Chassis

radiomuseum.org

- 3.1 Kreuzschlitzschraube an der Führungsschiene und am Bodenteil lösen.
- 3.2 Kreuzschlitzschraube neben dem Sichtfenster und Befestigungsschraube am Bodenteil des Batterieeschachtes entfernen.
- 3.3 Abdeckstopfen an der Antennenbuchse entfernen.
- 3.4 Bedienungsknöpfe abziehen und Befestigungsschrauben an der Skala lösen.
- 3.5 Skala nach vorn abnehmen.
- 3.6 Chassis durch leichten Zug nach oben herausziehen.
- 3.7 Die Kabelverbindung (Stromversorgung) vom Batteriehalter zum Chassis ist steckbar.

### 4 Auswechseln eines Drucktastenschiebers

- 4.1 Chassis ausbauen.
- 4.2 Skala abschrauben.

- 4.3 Mit einer Spitzpinzette die Sicherungslasche am Drucktastenschieber der Taste „K 2“ nach vorn aushakken (Fig. 1).
- 4.4 Durch leichten seitlichen Zug (ca. 1 mm) an der Nase des Sicherungsschiebers (Fig. 1) erfolgt die Entriegelung der 5 Tasten. (Tasten festhalten!)
- 4.5 Gewünschten Tastenschieber herausziehen und auswechseln.
- 4.6 Nach gleichzeitigem Hinunterdrücken aller 5 Tasten Sicherungslasche wieder einhaken.

### 5 Auswechseln des Skalensells

- 5.1 Chassis ausbauen.
- 5.2 Skalensell (Länge ca. 0,8 m) nach Fig. 2 auflegen.

### 3 Removal of Chassis

radiomuseum.org

- 3.1 Loosen Phillips screw at the guiding strip and at the lower part of the housing.
- 3.2 Remove Phillips screw next to the small window and the mounting screw at the bottom part of the battery compartment.
- 3.3 Remove plastic cover of antenna jack.
- 3.4 Remove control knobs and loosen mounting screws on the dial.
- 3.5 Remove dial.
- 3.6 Remove chassis in upwards direction.
- 3.7 The power supply lead from battery container to chassis can be plugged.

### 4 Exchange of a Pushbutton Rod

- 4.1 Remove chassis.
- 4.2 Unscrew dial.

- 4.3 With a pair of tweezers release the locking at the rod of the pushbutton „K 2“ see fig. 1.
- 4.4 By pulling slightly sideways (approx. 0.04") at the nose of the securing slide (see fig. 1) the disengagement of the 5 pushbuttons takes place (retain pushbuttons!).
- 4.5 Remove the respective pushbuttons rod and replace it by the new one.
- 4.6 Depress the 5 pushbuttons simultaneously and reengage locking.

### 5 Exchange of the Drive Cable

- 5.1 Remove chassis.
- 5.2 Place drive cable as shown in fig. 2 (length approx 32").